PALCO23

FITNESS

El 'lockdown' obliga a 400 gimnasios a bajar la persiana en Reino Unido

Ukactive, la patronal británica del fitness, afirma que otros 2.400 gimnasios y centros de ocio públicos están en riesgo si no reciben apoyo financiero.

Palco23

8 mar 2021 - 11:51



Reino Unido pierde 400 gimnasios. Ukactive, la patronal británica del fitness, estima que 400 gimnasios, piscinas y centros de ocio públicos, gestionados por los consejos locales, que suelen contar con piscina, gimnasios y otras instalaciones deportivas, han tenido que bajar la persiana en 2021 por los efectos derivados de la pandemia.

Por otro lado, la patronal afirma que hay 2.400 centros más en riesgo de cerrar si no reciben apoyo financiero, lo que pondrá en riesgo a 17,1 millones de usuarios al año y hasta 100.000 puestos de trabajo. Según la entidad, las ayudas tienen que ser "urgentes, personalizadas, financieras y reguladas por el Gobierno".

El cierre de los centros se ha producido por las presiones financieras derivadas no sólo del cierre temporal de los centros, sino también de las restricciones operativas como las medidas de distanciamiento social que reducen la capacidad de los locales.

https://www.palco23.com/fitness/el-lockdown-obliga-a-400-gimnasios-a-bajar-la-persiana-en-reino-unido

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PALCO23

La patronal ha dado a conocer esta cifra tras realizar una encuesta a operadores de instalaciones en Reino Unido que representan a más 1.800 locales. En esta encuesta, los operadores señalaron que el 39% de sus instalaciones están en riesgo de cerrar permanentemente. En enero UKactive estimó que los gimnasios dejarían de ingresar 90 millones de libras (99,5 millones de euros) semanales por el *lockdown*.

Más del 39% de instalaciones están en riesgo de cerrar permanentemente

La entidad considera que el apoyo recibido por parte del Gobierno, como el fondo público, la moratoria de los desalojos por el impago de la renta y el plan de licencias son insuficientes, por lo que pide que se presupueste una ayuda especial. Asimismo, pide una reducción del IVA al 5% y un fondo público de recuperación del ocio más amplio que cubra todos los periodos de cierre.

Por otro lado, Ukactive estima que la pérdida de instalaciones pondrá en peligro un ahorro público anual de 450 millones de libras (522 millones de euros) ya que el fitness evita 30 millones de visitas médicas adicionales, ya que ayuda a prevenir 900.000 casos de diabetes y 1,5 millones de casos de dolor de espalda.

"Es vital para el sector que se aborde la incertidumbre financiera, porque las instalaciones no pueden planificar su reapertura hasta el 12 de abril, el Gobierno tiene que poner la salud de la nación en el centro de su presupuesto, porque necesitará al sector del fitness y del ocio durante la recuperación de esta crisis", ha señalado Huw Edwards, consejero delegado de UKactive.